



もいたん通信

~第38号~
平成30年5月

本社 〒537-0001 東成区深江北3丁目6-25 Tel 06-6978-3241 Fax 06-6978-3243

■■■この「もいたん通信」は、私たちと何かのご縁があった方にのみ、差し上げております。■■■

◆「僕も、転職しなあかんのかなあ・・・」◆

こんにちは！お世話になります。太平洋建材代表の福井盛太です。

もいたん通信第38号をお送りいたします。よろしくお願いいたします。

さて、毎年4月というのは、多くの会社で新しく社員が入ってきたり、異動があったり、退社があったり、人の出入りが多い時期かと思えます。

そんな人の出入りが多い時期に、私はテレビCMを見ていてふと思いました。

そう言えば、最近やたらと人材系のCMが多いなあ。少し前までは葬儀屋

さんやお墓屋さん、仏壇屋さんなどの葬祭関連、それから相続、贈与等、

信託会社のCMが多かったのですが、昨年の終わり頃から急に人材派遣だとか、転職だとか、人材系のCMが目につくようになりました。また、電車に乗れば、いたるところに「今より休みが多くて給料が良い会社へ」といった広告があり、「僕も、転職しなあかんのかなあ・・・」とってしまうくらい私も影響を受けます。実際、人材系の会社は今が過去最高くらいバブルのようです。

私たちの会社でも人材会社の転職サービスなどを利用して辞めていく人もいれば、また、反対に新しく入ってきてくれる人もいて、私自身、その“転職”という行為については、否定はいたしません。ただ、売り手市場だからと言って、より良い職場、休みが多くて給料が高いところを求めて、短期間で職を転々としていると、身に付くものも身に付かず、キャリアアップ、スキルアップにも繋がらず、気がつけば年齢だけが高くなり、売り手市場の間はよくても、また買い手市場になったときに、だいぶ痛い目を見ることになってしまいかねません。

もちろん、人材系の会社はそれが商売なので(あおってでも)世の中の人にどんどん転職してもらった方が儲かるのでしょうが、しかし、「この分野で経験を積んでプロフェッショナル(人財)になっていくんだ！」といった軸を持たずに転職を繰り返せば、最終的にはどこにも採ってもらえない人材(人罪)になってしまいます。

テレビを見ても電車に乗っても転職の広告だらけで、隣の芝生が青々と見えてしまいますが、惑わされないように気をつけてほしいと思います。私も気をつけます。



DIYをまた始めました！(西淀川営業所・松下真司)

こんにちは、松下真司です。ここ最近、暖かい日が続き、動きやすくなったこともあり、休みの日にDIYをまた開始しました。トイレ・洗面所の物置棚を作ったり、ベランダの床を塗装したりしました。次は、壁紙(クロス)を貼り替えてよ！と嫁さんに言われました。テレビで見ていると簡単そうに見えたのでしょうか？むかし一度補修でしたことがありましたが、なかなか難しかった記憶があります。「無理！」と言うのも嫌だし、色々勉強して挑戦してみようかなと思います。



弁当にしたい娘、給食にしたい母親（本社・上村元亮）

こんにちは、上村元亮です。この春、娘が小学校卒業と中学校入学という大きな節目を迎えました。嬉しさも寂しさもありますが、娘が毎日明るく過ごしている事がありがたく思いました。中学校は給食か弁当かを月単位で選べるのですが、子供たちの中で給食はダサイという空気がある様で弁当を選ぶ子が大半。当然、母親達は楽な給食を勧めますが、自分で作っても弁当が良いみたいです。おそらくすぐに面倒臭くなり給食にするとはい出すと思うのですが、、、どこまで続くか楽しみです。



我が家の家電事情（西営業所・千田雅之）

こんにちは、千田雅之です。今回は我が家の家電事情についてです。自分は昔から家電にこだわりがあり、白物家電は日立、AV はソニーで結婚する前から統一していたのですが、先日、日立の洗濯機が動かなくなり、近所の電気屋に買い替えに行き財布と相談しながら、結局、東芝製の洗濯機を選択。家に帰り納品を待っている間、我が家の白物家電から日立製品がなくなっている事に気がつきました。時代の流れとはいえ、日立製品が消えている事に一抹の寂しさを感じました。



京都ウイスキーパーティーに行ってきました！（西営業所・京谷貴朗）

こんにちは、京谷貴朗(たかお)です。2月は秩父まで行きましたが、3月は京都で行われた「京都ウイスキーパーティー」に行ってきました。円山公園音楽堂をメイン会場に、京都市内のバー10店舗がサテライト会場として開放されたイベントでした。メイン会場ではバンドの生演奏を聴きながら旨いウイスキーを飲み、町に出るとは敷居が高そうで普段入れない老舗バーで旨いウイスキーを飲む。1店舗に時間を掛けすぎたため、10店舗全ては廻れませんでした、最高でした。



誕生日に一通のLINEが・・・（本社・細川直昭）

こんにちは、細川直昭です。私事ですが、先日、誕生日でした。もういい年齢になってきましたので、そこまで意識しなくなってきましたが、誕生日に一通のLINEが届きました。してみるとその日、出勤だった本社メンバーが「おめでとう」と言ってくれている動画でした。ちょうどその時、電車に乗っていたのですが、私は声をあげて泣きそうになったので、席を立ちました(笑)。いい仲間に恵まれました！やっぱり何歳になっても祝ってもらえるのは嬉しいですね。



■本通信をご希望されない方は、大変お手数ですがお名前を書いてそのままFAXしていただきますようお願い致します■

【発行者プロフィール】

太平洋建材株式会社 代表取締役社長 福井 盛太（ふくい もりた）

◆生年月日：昭和46年3月29日 ◆出身地：京都府 ◆趣味：下手くそなゴルフ

【発行元】

太平洋建材株式会社

・本社 〒537-0001 東成区深江北3丁目6-25 Tel 06-6978-3241 Fax 06-6978-3243

・西淀川営業所 〒555-0013 西淀川区千舟1丁目2-25 Tel 06-6477-5272 Fax 06-6477-5150

・堺営業所 〒591-8022 大阪府堺市北区金岡町2459-1 Tel 072-240-1147 Fax 072-240-1148

※もりたん通信のバックナンバーは、当社HPの“ニュース”のところでご覧いただけます！※

